

## MERCADOS GRANARIOS

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



### En tierra de nadie, todos los analistas tienen razón.

*Por Celina Mesquida, RJO Brien, para AgroEducación*

*Mientras el mercado se encuentra tratando de acertar los números finales de oferta de Estados Unidos, la demanda esta dubitativa observando para donde correr.*

Y en lo que eso respecta, Estado Unidos no esta ni cerca de igualar los precios de ofertas de trigo para Egipto compitiendo desde el Mar Negro, y Argentina con sus nuevas licencias de exportación de maíz, pone en desventaja las bases desde el golfo. Asimismo las ventas semanales de soja muestran un ritmo muy normal.



En consecuencia, los alcistas ahora van a tener que lidiar con el sufrimiento de la demanda, producida por esta suba en los precios.

Sobre la demanda es interesante resaltar que China durante el mes de junio compró 32% más de soja que en mayo, y 27% mas que el año anterior, al final del ciclo comercial se espera que China importe 74-75 mill de t. La duda se establece sobre la base de proyección de exportaciones para la campaña 2015/16, ya que los márgenes de molienda son negativos y la población porcina esta decreciendo. El stock de madres ha comenzado a declinar desde 2013, datos del gobierno Chino estiman que la caída del número de madres a abril de 2015 es del orden del 15% con respecto al año pasado.

Volviendo a Estados Unidos, el patrón de lluvias para los próximos 10 a 14 días continúa mostrando temperaturas más cálidas con eventos de lluvias, pero no tan importantes como lo hemos visto en las últimas semanas sobre el Este del CornBelt. De todas maneras, ya se habla de

una importante reducción en los rendimientos, estableciendo los stocks finales en cifras mucho menores a las proyectadas inicialmente. Los números que se escuchan parecen un poco ridículos a esta altura. Pero es de esta manera como la percepción parece regalar una vía libre a la volatilidad, al menos hasta el próximo informe del USDA.

El maíz tuvo algunos días de intenso protagonismo, marcando nuevos máximos en cada sesión, para luego proceder a hacer más nada, que vender. Puede que las condiciones de cultivo hayan tenido algo ver, pero mejor culpemos a los fondos.

Los mercados alcistas son como tiburones en que tienen que mantenerse en movimiento o se mueren. Queda mucho mercado por operar y mucha biología por transformarse en grano. Los niveles de precios alcanzados refuerzan la teoría de la incapacidad en que tenemos querer en adivinarlos.